

北ほっと斗 情 報

2020年10月号

長野県北部高等学校

スポーツの秋 待ちに待ったクラスマッチ!

休校などで行事らしい行事もなく過ごしてきて、ようやく10月7日にクラスマッチができました! 例年は春と秋の2回実施していましたが、今年度は秋のみ。それもあって、生徒諸君の意気込みは相当なものでした。感染対策を施し、例年とは少し違う競技方法でしたが、大いに盛り上がった末、3年生が底力を発揮し総合優勝を果たしました。



(右)クラスマッチ、激闘の場面。
(左)マラソンスタート地点。



出場全生徒が完走! 秋のマラソン大会

昨年まで春に開催してきたマラソン大会を、初めて秋に実施しました。保護者や地域の方々のご協力のもと、出場全生徒が完走して無事に終わりました。男子優勝は1年生でした。

実りの秋 「地域授業」そろそろ佳境に



秋が深まり、本校1年生が「地域授業(総合的な探究の時間)」で栽培に取り組んできたりんご栽培が、そろそろ収穫の時期を迎えます。今年は、年度当初の長期休校で作業量も少なく、天候不順もあって、例年のような収穫状況とはならない見通しですが、それでも頑張って大事に育ててきたりんごたちです。収穫後も年度末にかけて、アップルパイづくりやジュース・シードルへの加工作業などを行い、体験的な学びを深めます。



下高井農林高「そば班」生徒が講師に

地域の食文化を学ぶ「そば打ち」では、下高井農林高校「そば班」の生徒のみなさんを講師としてお迎えしました。「第1回日本そば文化学院全国高校生そば打ち大会」全国優勝の腕前を、本校1年生の前で披露し、いろいろと教えていただきました。ありがとう!



さすがの手さばき!(各写真左端が下高井農林高生徒。)



北部高校の公式ホームページは「北部高校」で、公式ブログは「今日の北部高校」で検索!

進路実現の秋

3年出陣

高校生の就職試験は例年9月からですが、今年は新型コロナウイルスの影響により10月からに。本校3年生の約半数が受験する就職試験開始を前に、10月14日に「出陣式」が行われました。校長や進路指導主事、学年担任団から発破をかけられた生徒諸君が、例年になく厳しい状況が見込まれる就職戦線に挑みます。なお、進学希望の3年生も、それぞれの入学試験が近づいており準備に余念がありません。がんばれ、北部高生！



コロナ禍ですがご協力をいただき 今年も交流できました！



1年生「地域授業」の内容のひとつ「福祉体験」では、地元飯綱町のデイサービスセンターで高齢者と交流する取り組みがあります。感染防止の観点から実施が危ぶまれましたが、対策を施したうえでの実習を受け入れていただきました。握手やハイタッチなしでも、交流の温もりを感じとることができました。

(左) デイサービスセンターで紙芝居を上演。
(右) 三水小学校「書写」授業



一昨年度から取り組んできた、隣接する飯綱町立三水小学校との「書道・書写」交流授業も、取り組みを途切れさせないよう小学校からお話をいただき、会場や人数を限定するかたちで11月初旬に実施することができました。本校生徒にとって、小学生を教える立場に立つことは、自身の成長にもつながる貴重な機会となりました。

第1回体験入学を実施しました。中学生・保護者 計77人参加

10月15日に今年度第1回の中学生体験入学を実施しました。中学生のみなさんに本校の様子を見ていただく体験入学は、例年10月中旬から12月初旬にかけて2回実施しています(昨年度は台風被害により1回のみ実施)。今回は中学生56人・保護者21人の計77人が参加、見学や体験授業に熱心に取り組んでいただきました。例年は対面で行っていた本校生徒会による学校紹介を、今年度は動画作成で行い、この動画が大変に好評でした。第2回体験入学は11月28日(土)に実施します。



体験授業「英語」では、北部高校2年生の2名が担当する先生の「助手」として参加、中学生のみなさんをサポートしました。

祝 柔道部 新人戦県大会出場！

北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください
 長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025
 〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156 E-mail: hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp
 この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。